

Comienzan festejos en Holanda por aniversario 60 de la Revolución cubana



La Habana, 27 feb (RHC) Cubanos y holandeses se reunieron en La Haya para iniciar los festejos en Países Bajos por el aniversario sesenta del triunfo de la Revolución cubana, que se cumplirá el primero de enero de 2019.

De acuerdo con un comunicado, durante los próximos meses tendrán lugar actividades de diverso formato para celebrar la fecha.

El programa se inició el pasado sábado con el encuentro de amigos de la solidaridad, jóvenes comunistas y cubanos residentes, celebrado en la embajada de La Habana en La Haya.

Según se resaltó en el texto, de todas las provincias holandesas llegaron los amigos para unirse a la celebración junto al colectivo de la misión estatal cubana. (Fuente/PL)



Radio Habana Cuba